
水戸市立飯富小学校
学校だより 第33号
平 成 2 8 年 3 月 1 日

実施期間；12 月 10 日～ 24 日 回答数；198 名
評価基準；５（そう思う） ４（どちらかといえ

ばそう思う） ３（どちらかといえばそう思わな

い ） ２（思わない） １（分からない）

今年度のアンケートは，本校の「目指す児童像」及び「本年度の重点目標」が達成したのかどうかを検証

するために，保護者の皆様に評価していただいたものです。以下の考察において，「そう思う」「どちらかと

いえばそう思う」は肯定的評価というくくりにさせていただきました。

全体的に見て８項目で約８割または８割以上の肯定的評価をいただきました。本校の職員ががんばったこ
とや，各ご家庭での子育ての賜物であると思います。８割以下だった項目のうち，「学習に意欲をもって取

り組んでいるか」は，１・２年生で肯定的評価が低かったのですが，３年生以上では肯定的評価が増えてい

ます。子供が「学習意欲」をもつことは学力向上に向けて一番大事にしなければならない点です。低学年の

保護者の方から見ると心配になるかもしれませんが，発達段階的にはそれほどまだ深刻な問題ではないと思

います。しかし，いかに学習意欲が高まるようにしていくかを今後も学校と家庭で考え，実践していきたい
と思います。また，「わくわくドキドキする学校づくり」においては，どう評価して良いか分からなかった

という方もいらっしゃったと思います。各学級での取り組みや学校全体での取り組みを各種たよりやホーム

ページ等でどんどん発信していくことの必要性を感じました。

お忙しい中アンケートへのご協力をありがとうございました。来年度の学校経営に生かして参ります。
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あなたのお子さんは学習に意欲を

もって取り組んでいますか

あなたのお子さんは正しく思いやりの

ある子に育っていると思いますか

あなたのお子さんは、たくましく元気

な子に育っていると思いますか

教師は使命感と情熱をもって児童の

指導に当たっていると思いますか

教師は児童の良い点をほめ伸ばす

指導に努めていると思いますか

学校は確かな学力を身に付けさせる

学習指導に努めていると思いますか

学校は豊かな人間性や社会性を育

む指導に努めていると思いますか

学校は体力の向上と健康安全の保

持増進につながる指導に努めてい…

学校は「わくわくドキドキする学校づく

り」に努めてきたと思いますか

学校は保護者や地域との信頼関係

づくりに努めていると思いますか

本年度の学校教育目標並びに重点目標に関するアンケート

そう思う どちらかといえばそう思う どちらかといえばそう思わない そう思わない

今年度の授業参観や教育活動の取組を通して，様々なご意見をいただきました。

・「話をしっかりと聞く」ことが浸透してきた。児童の成長の様子がよくわかる。

・他教室へ移動した後の教室を見たら，椅子がきちんと机の下に入っていた。

・靴箱に靴が整然と揃って入っている。校庭にゴミが落ちていない。

・どの教室でも積極的に意見を述べ，学習している。先生方の日々の賜物である。

・児童の元気な挨拶がよかった。

・あおぞら学級の掲示物「ありがとう」に心が熱くなった。


